心の栄養剤No120 【かわいいのにモテない子たちの共通点】

モテを研究するにあたり

「かわいいのにモテない女性」「かっこいいのにモテない男性」

が実にいい研究対象になります。

かわいいのになぜか何年間も彼がいない女性。 かっこいいのに、すぐに彼女にフラれてしまう男性。 そんな人たちを観察していくとですね ふたつの共通点が見えたんです。

- ◆名前が嫌い。
- ◆女性ならお父さんが嫌い。
- ◆男性はお母さんが嫌い。

では、なぜ上記ふたつがからむとモテにくいのか?

取材していくうちに見えてきたのは 名前が嫌いだっていう人は 必ず親も嫌いだってことだったんです。

そして、わかったのは 親を受け入れてない人は 結局は自分を受け入れてなかったんです。

子供が生まれて、親になってみてはじめてわかったことがあります。

それは、親はぜんぜん完璧ではないってことです。 親だってイライラするし、悩むときだってあるし 落ち込んでるときだってある。

でも、自分がこの世界に生まれる縁をつくってくれたのは間違いなく両親なんですよね。

あなたがこの世で起こすことのできない奇跡がたったひとつだけあります。

それは、あなたが生まれてきたことです。

あなたが生まれてきたことは、あなたの両親が起こした奇跡なんです。 だから、お父さんにありがとう。お母さんにありがとう。 親が亡くなっている方も大丈夫です。ありがとうは、ちゃんと天国にも届くから。

「生んでくれてありがとう」

と親に感謝することができたとき、僕らは自分の存在を まるごと受け入れることができるんです。 「生んでくれてありがとう」 この気持ちこそが、実は最高の親孝行になります。 世界で一番大きな愛を受け入れたってことですから。

すると自分の存在を全肯定することができるんです。 そのとき、人生が一瞬で変わります。 ヤスが母親の愛情に気づき、受け止めたときから 劇的にモテはじめたように

「父母もその父母もわが身なり。我を愛せよ我を敬せよ」 By二宮尊徳

あなたの命の中に 先祖の命の結晶が全部まるごと受け継がれているのです。 あなたの愛はカタマリなんです。 あなたの命は愛の歴史なのです。

圧倒的に人生最大の奇跡は自分がこの世に誕生し存在しているという事!! その事を理解し、肯定し受け止めれば、いつも心よりの**感謝の気持ちを持って生きていける**んだと思います。

今月は、お盆~夏休みで、**お墓参り**という場面が一年で一番多い月だと思います。

そんな機会には、心より先祖に手を合わせ、自分の存在は

愛のカタマリ、愛の歴史だという事を感じ確認しましょう!

※とりあえず私の子供が自分の名前は「好きだ!!」と 言って(れて~ひと安心しました(笑)

